



シャガールの自画像(ウィキペディアサイトから)
あるコーナーには詐欺師の物語に沿って作品が展示されておりなるほどと思うところも・・・

今日は6期第1グループです！

6月4日「**六水会**」定例会を行いました。
今回は午前が浜松町、午後は目黒美術館です。

〈報告〉

- CCクラブ関連報告
- 次回の計画案
 - メンバーが経営する飯倉のお店で暑気払い
(普段お店がありあまり参加できないので逆に我々が出向くことに)
 - 水再生センター施設の見学計画
(あまり希望なし?)
 - 皇居見学
- メンバーの近況
午後部は目黒美術館へ出かけました。
○マルク・シャガールー版画の奇跡 無限大の色彩
(それぞれ熱心に見学、よくわからない? 絵も楽しんでた様子でした)



看護サポーターとして特養ホームに出向いています。
せっかく元気になっても要介護度の変更は諸事情により難しいのが現実です。

CC通信は毎回内容に変化がないので今後はいろいろな情報をもっと大胆に載せるようにしてほしいです！一般向けインターネットにも載せて発信しないと単に仲間内での話で終わってしまう。



消防関連業務への長年の貢献から瑞宝単光章の受賞というすばらしい報告がメンバーからありました。

「品川ー田町間でJRが新駅の具体化を発表」のニュースは我々の生活にも結構インパクトありそう！2020年の6年後まではまずみんな元気でなくちゃー、おもてなしができるように Let's study 日本文化！！
スペイン語の勉強しているMさんにはちょうどいい機会ですね。

▲美術館見学のあとは近くでおいしいコーヒーを楽しみながらさらに日頃の思いを・・・とても騒がしかったです。

▲グループ親睦会は継続が難しいですね！2年目になると参加者がやや減少しメンバーが固定化の方向。ときどきは勉強会や研修会も組み入れたらしないと懇親会だけではと思うこのごろです・・・それからマンネリにならないよう世話役の交代は必要ですね！

(作成)
ホームページ部
齋藤